
FDP Steinbach (Taunus)

IM WINTER AN DIE CONTAINER?

29.10.2016

Die FDP-Fraktion hat für die Stadtverordnetensitzung am kommenden Montag (19 Uhr, Geschwister-Scholl-Schule) noch einen Dringlichkeitsantrag eingereicht. Sie möchte geprüft haben, ob der Containerplatz auch im Dezember, Januar und Februar geöffnet werden kann. Bisher war er in den Wintermonaten geschlossen.

Die Liberalen argumentieren damit, dass es inzwischen einige Gegenstände gebe, die nicht mehr als Sperrmüll entsorgt werden könnten und daher am Containerplatz abgegeben werden sollten – zum Beispiel Glas, Spiegel, Tapeten, Autoteile, Altreifen, Sonderabfälle, Geschirr, Styropor, Baustoffe, Farben, Leuchtstoffröhren und Elektro-Kleinteile.

Außerdem sei jedes Jahr nach Weihnachten das Problem mit überfüllten Altpapier-Containern programmiert. Gleich nach den Weihnachtsfeiertagen würden Geschenkpapier und Kartonagen zum Altpapier-Container gebracht. Nach zwei bis drei Tagen seien diese überfüllt, so dass weitere Kartons einfach daneben gestellt würden.

»Viele Steinbacher sind auf uns zugekommen und haben gefragt, warum in den Wintermonaten der Containerplatz geschlossen ist«, erklärt Fraktionschefin Astrid Gemke den Antrag. Dem Wunsch der Bürger entsprechend, stelle die Fraktion einen Dringlichkeitsantrag, damit der Platz gegebenenfalls noch im kommenden Winter öffnen könne.

Steinbacher Container-Platz

Steinbacher Container-Platz